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◇◇◇ 2024年度 第 12回 関東甲信越 CO運営委員会（意見交換会含む）議事録 ◇◇◇ 

日時：12月 8日（日）10：00～17:00 

出席者 

 ・B類運営委員：4名 ・監事：2名 ・CO職員：2名 

・書記役：2名   ・東関越および西関東甲信地域より：5名 

 

＊まとめ＊ 

・意見交換会に地域サービスに携わっている仲間にご参加をいただきました。両地域からのご参加は今後も継続

を予定しています。 

・2025年第１回 CO委員集会 3/23（日）東大島文化センター  

 （運営委員・監事・集会副議長・書記役の補充選挙への立候補を受付中です。） 

・2025年 2月より CO委員・CO連絡係の登録のないグループには COからの定期発送物が届かなくなります。 

（どちらかの役割の選出と登録をぜひお願いいたします。） 

 

１．意見交換会 

【COホームページ（HP）について】 

・12月 2日に機材の故障により、COのHPが一時的に更新不能になった。 

 →12月 8日の運営委員会にて、HP上に状況説明を掲載することを確認。 

 →HP トラブルの対応について、職員から運営委員長への報告後、運営委員長から運営委員会全体への情報共

有がなかった。たまたま来所した運営委員会メンバーが復旧対応の手伝いをした。HP 更新のアプリにトラブル

があった時の情報共有がなかったことも含め、以前から、危機管理が十分ではないという問題がある。 

※ 追記 

HP の不具合により、メンバーの皆さまにはご心配・ご迷惑をおかけし、誠に申し訳ございませんでした。   

復旧のためにお力添えをいただきました多くの メンバーの皆さまに感謝申し上げます。               

この HPの更新不能により、ミーティング中止のご案内ができなかった会場が 1件ありました。 

 

【両地域の代議員登録の入力作業について】 

・届出用紙の受付を開始している。アルバイトの方が入力作業を進めてくれているが、郵便番号の記載もれや、

CO での登録は不要な郵送希望ではないグループからの届け出などのケースもあり、職員が地域に問い合わせを

しなければならないケースが発生している。 
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【月次の棚卸し状況について】 

・イベント等での書籍の委託頒布を運営委員会が担当する形で復活させたが、作業に十分対応できていない。  

書籍の在庫にずれが発生する状況が 7月度より継続しており、棚卸業務に時間がかかっている。 

 →手順の改善について運営委員会で計画を立ててそれを検討すること、またそれを元に来年 3月の集会で議決

を得ることを目指すことを確認。 

【地域集会への CO運営委員の参加について】 

・西関東甲信の地域集会の集会要項に CO運営委員の参加についての記載があるが、実際には出席がないことに

ついて、地域集会にて代議員から質問があった。 

 →コロナ禍（2020年）の前までは「委員長またはそれに代わる者が出席」していたが、CO運営委員が減って

しまったため、「出席が必要な時は声をかけてください」に変わった。 

 

【地域からの意見・質問】 

・来年 2025度の全体の窓口は、東関越地域は地域三役。西関東甲信地域は未定。 

 →CO から地域の窓口に送ったメールでも、適宜担当部署から直接 CO に返信していただいて構わないが、  

その際に必ず地域の窓口も CCで入れてもらい、地域の窓口も状況を確認してほしい。 

・COの公式アドレスではなく、CO運営委員会専用の連絡先アドレスがほしい。 

 →専用の連絡先アドレスを作成して、運用方法について検討することを確認。 

・西地域の矯正更生保護施設パートとのやり取りについて、進展が止まっている。 

 →担当運営委員の回答が遅れていることを謝罪。 

・CO から地域に対して、依頼が必要な業務についてのアンケートが送られてきたがこのアンケートでやる・  

やらない（継続する・しない）を決めるのは乱暴だと思うという意見があった。また取次にミスが散見されてい

るとの指摘もあった。 

 →ミーティングの開催状況についてのご案内を優先にしているので、CO 業務についての前任者よりの引継ぎ

がない中、各委員会への対応に十分な時間を取れていないのが現状。地域側での優先順位について伺った上で、

切り分けなどを進めていきたい。ミスを少なくするためにどういった方策がとれるかについては今後検討するこ

とを確認。 

 

２．CO運営委員会 

【財政状況について】 

・12/7現在：現金 795,805円、ゆうちょ銀行口座 1,612,301円、りそな銀行口座 1,668,916円、計約 407.7万円 

 →財務報告が遅れていて誠に申し訳ございません。オフィスの財政状況は先月の運営委員会時点の約 380.2万

円より約 20 万円ほどの黒字となりました。皆さまのご協力に心より感謝いたします。今後できる限り早く財務

の報告ができるよう努力して参りますが、通帳のコピーを皆さまに共有するなど、取り急ぎ、財務状況の報告に

代わるものをお出しすることも検討していきます。 
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【CO職員について】 

・11月 15日付で休職中だった職員（元所長）が退職。 

・12月 1日付で常勤職員 1名を所長代理に任命。 

・12月 1日付で常勤職員を 1名採用。 

 

【2025年第 1回 CO委員集会】 

・3月 23日（日）10:00～ 東大島文化センターにて開催することを決定。 

 

【CO年間スケジュールについて】 

・年間計画はあるが年間のスケジュールはきちんと決まっていない。そのために職員への業務指示について整理

や優先順位付けができていないという問題点について指摘があった。 

 

【職員の勤務状況について】 

・緊急性の高い業務を優先的に進めるようにしているが、それでも対応するために長時間の残業が継続している

ことが問題。職員もメンバーであるが、ミーティングに出席できない状況が続いている。 

 →6 月までの監査業務を優先させたため職員一人に実質 2 人分の業務を担当させてしまった。新所長の雇用、

アルバイト採用を含め、きちんとした COの体制ができていないことも含め申し訳なく思っている。 

 →開所時間と閉所時間の前倒しを検討することを確認。 

 

【今後の継続議題】（☆この項目を設けて積み残し議題を議事録で確認出来るようにしています。） 

・オフィスの引っ越しを検討・ウェブサイトの改善を検討・オフィスの閉鎖条件を検討・フェローシップ開催を検討 

202４年 12月 22日時点で、両地域 260G中、93Gがセントラルオフィス委員を登録しています。連絡係登録が 20G。合計

で全体の約 43%です。未登録のグループには 2025年度より COからの定期発送物が届かなくなります。 

積極的にセントラルオフィス委員の登録をしていただけるよう、よろしくお願いいたします 

 

☆CO運営委員・監事・CO集会副議長・書記役を随時募集しています！ 

特にCO運営委員の人数が全く足りておらず、このままでは来年度のCO運営が出来なく

なる可能性があります。 
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 ＊献金のお振込先はこちら 

《郵便振込》 

■ゆうちょ銀行 

■口座 （記号）00130-4   (番号） 756484 

■加入者名 AA関東甲信越セントラルオフィス  

 

《銀行振込》（ネットバンキング等オンラインの場合もこちらです） 

■ゆうちょ銀行 〇一九店（ゼロイチキュウテン） 

■当座 756484 

■加入者名 AA関東甲信越セントラルオフィス  

 

 ※いずれの場合も、通信欄に以下の三点を明記してください。 

①お名前・グループ名  「〇〇〇グループ」等 

②献金の種類    「グループ献金」等 

③問合せ先のお電話番号 

 

③問合せ先の電話番号 


